

VOSOTROS ERES PADRE, HIJO Y ESPÍRITU SANTO, ERES LA NATURALEZA, EL UNIVERSO Y TODAS LAS COSAS.

CENTRO DE ENSEÑANZA DE CIENCIA ESPIRITUAL "EL PODER DE LA SABIDURÍA" A. C.
INCORPORADA A LA FEDERACIÓN DE ASOCIACIONES CIVILES DE ESTUDIOS
FÍSICO-PSÍQUICOS, A. C., CON SEDE EN LA CIUDAD DE MÉXICO.

RANCHERÍA BENITO JUÁREZ, 2ª. SECCIÓN. MPIO. JALPA DE MÉNDEZ, TAB. MÉXICO.

www.laverdadquelibera.mex.tl y www.facebook.com/ensenanzacristica/

LA VERDAD QUE LIBERA

ENSEÑANZA CRÍSTICA CONTEMPORÁNEA

CÁTEDRA ESPIRITUAL DEL CRISTO CÓSMICO

Fecha: 04 de octubre de 1998
Canal: José Luis Sánchez Acosta

VOSOTROS ERES PADRE, HIJO Y ESPÍRITU SANTO, ERES LA NATURALEZA, EL UNIVERSO Y TODAS LAS COSAS, TODO ES TU HIJO Y SI QUIERES TODO ES TU HERMANO, SI QUIERES TODO ES TU PADRE, PORQUE TODO ES TUYO.

LA NATURALEZA, LA TIERRA TAMBIÉN ES EL ESPÍRITU PLASMADO, CONDENSADO, SOLIDIFICADO, PERO SU ORIGEN ES ESPÍRITU, ES ÉTER, ES POTENCIA. DE AHÍ NACEN TODAS LAS COSAS, DE AHÍ LAS SACA EL HOMBRE DE SU MISMO SER. TODO, TODO LO QUE CONTEMPLAS, TODO LO QUE USAS, TODO VIENE DEL ESPÍRITU, PORQUE TODO ES ESPÍRITU.

[19981004] Hermanos bien amados, en este momento en el cual me encuentro con vosotros dispuesto a derramar la enseñanza cósmica delante de ti. Pues bendito el que ahí en su interno de su SER se recoja y se canalice y esté dispuesto a recibir de esta bienaventuranza. Hermanos amados, a quien tengo el gusto de poder expresar mi Ciencia, mi entendimiento y mi morada. De esta manera debes ser vosotros en su propio SER. Pues ya es tiempo que cada uno de vosotros se reconozca tal y como es, tal y como debe de ser por siempre y para siempre.

Hermanos que buscas la puerta para entrar a otro mundo, pero Yo te digo que este otro mundo no está fuera de ti, sino en ti mismo. Tu nuevo aprendizaje en tu mente, tus nuevas relaciones en vuestro ambiente y así vas entrando a un nuevo mundo. Porque es tiempo que reconozcas, reconozcas la transformación de ti mismo, que reconozcas que no tan solo hoy, no tan solo este tiempo y estos años que estás viviendo en vuestro cuerpo son los únicos, no, hermanos míos. Cada uno de vosotros, cada una de las criaturas tiene un proceso, tiene una transformación inconsciente o conscientemente. Por eso vengo a ti a hacerte pensar, a hacerte consciente de lo que realmente tú eres ante la vida.

Si pudieras aceptar que vosotros eres todas las cosas y todas las cosas eres tú mismo, verías abrir el ojo de tu alma y contemplar todas las cosas y no encontrarías diferencia alguna en tu vivir dentro de las cosas, ni las cosas tampoco serían diferentes ante ti. Porque todo es una relación tuya, porque todo durante tu vida, tu existencia, has venido siendo una criatura transformada de acuerdo a tus deseos, de acuerdo a tus anhelos, así has venido transformando cada cosa de tu vida. Pues entonces, te digo, que en cada tiempo ha sido un forma, así has vivido como una forma y hoy también está sucediendo lo mismo. ¿Cómo vives? Así está siendo tu edificación, así es tu reino, tu morada. Y he aquí, que tú te conoces a ti mismo.

Amados míos, debéis aprender a ser tú mismo el juez de tu vida, porque en realidad tú eres aquello, y tú te conoces a ti mismo tal y como eres, nadie más te conoce a ti como tú mismo. Por eso mi Padre Dios no manda a un extraño para ti, más que tú mismo como juez. Así como el gran conocedor, así mismo te manda para que seas autentico en tu vida, autentico en tus acciones y en tus cambios, en tus transformaciones de vida. Amados hermanos míos, pues indaga más tu existencia y saca de ahí todo lo que has sido, lo que eres y lo que serás el día de mañana. Pero eres tú el mañana, eres tú el pasado, eres tú el presente, eres tú el instante, eres tú la hora. Porque la hora no

ha descendido de nadie más que de ti mismo. ¿No eres tú quien impone vuestras reglas de vida? ¿No eres tú mismo el hombre que se dispone a hacer lo que desea? Sabes que el régimen de vida que tiene mi amada humanidad es de sí mismo y así como es de sí mismo, puede tener otro régimen de vida si lo desea, porque todo es cuestión de cambio, de anhelo, de deseo.

Hoy vivéis vosotros una forma y nadie te ha de sacar de ahí más que tú mismo, vosotros sois libres, porque vosotros mismos eres libertad, has definido aquello y así seguirás creando y procreando cada una de tus reglas de vida que desees vivir. Es tiempo que seas consciente ya, es tiempo que concientes tu propio régimen de vida, tu propio régimen de existencia en la naturaleza, tú mismo eres la naturaleza, la naturaleza es tuya, tuya es la naturaleza, tú eres la creación de aquello, como de tantas palabras, de infinidad de palabras que has creado para distinguir una cosa con otra. Eres tú la perfección o eres tú la imperfección, pero ya es tiempo que salgas de aquellas creencias erróneas, de aquella culpa que pudieras recalcar en una criatura, no, hermanos míos, no culpéis a nadie, cúlpate a ti mismo de tus actos, cúlpate a ti mismo de cada tragedia o de cada felicidad, de cada sufrimiento, de cada consuelo, sanidad. Porque a eso vengo a hacerte pensar de lo que realmente eres tú en el ambiente, en esta tierra, en este tiempo en el cual Yo os te encuentro aquí prendido.

Amados míos, pues he aquí que vengo a hablar con vuestras mentes, porque Yo no vengo a hablar con tu cuerpo, no vengo a hablarle al cuerpo porque el cuerpo solamente es un instrumento tuyo para ejecutar tus buenos o tus falsos deseos que tengas en ti como espíritu. Pues he de hablar con vuestro espíritu, porque él es el que escucha, el que siente, el que percibe y el que ejecuta cada acción de su vida, de su deseo. Pues he aquí, que de dentro de tu espíritu brota tu alma, de dentro de tu alma brota tu mente y tu conciencia y ahí eres la criatura que irradia, que manda formando su campo electrónico espiritual y desde ahí comandas cada acción. Cuando vosotros te des cuenta que Yo te enseño, de lo que os quiero decirte, entonces no tendrás barreras, no tendrás obstáculos porque ha de ser derribado por ti mismo, sabiendo que vosotros mismos lo habéis formado. Cuando comprendas que cada obstáculo tú mismo lo has puesto en el camino, porque vas y vienes, eres tú, eres tú mismo todas las cosas.

¿A quién culparás entonces conociendo todo esto? ¿A quién culparás de tus sufrimientos, de la abnegación de la vida, de tus fracasos? Cuando comprendas esto, así serás para siempre la libertad, serás el poder, el poder consciente de la vida. Porque te digo, ¿quién dirá que no tiene poder? ¿Quién dirá que no tiene poder, que no es poder? Yo te digo que solo aquel que no se comprenda, solo aquel que no se acepte, solo aquel que en su incertidumbre, que en su propia incertidumbre fabrique el pabellón oscuro donde introducirse y no lo deje verse a sí mismo como la vida, como el poder. Pero Yo te digo, hermanos míos, vosotros jamás has dejado de ser el poder, solamente hay una diferencia en el uso de tu poder. ¡Ay de vosotros que ejecuta el poder en el lado negativo y se realiza! Cuando el hombre puede decir: no tengo fuerzas. Ese es el poder, está empleando su poder en la debilidad, en aquella debilidad y el poder se hace grande ante la debilidad y así es vencido a sí mismo a través de su poder. Pero no por eso dejas de ser el poder.

Amados míos, de esta manera deseo que puedas observarte, que puedas aceptare sentirte como tal. Porque Yo digo que tú eres todo, tu eres todo, hermanos míos, lo que digas será en tu mente, eso serás; si dices sí, en el lado positivo será; si dices no, también eso será en tu mente, porque tú eres el gobierno de tu propia existencia, de tu propio pensar y así vives por siempre. Pues de esta manera has vivido durante tantos tiempos en una posición, así cada uno de vosotros lo ha hecho como hoy. ¿Acaso vosotros a quien os encuentro hacéis la misma actividad? Pues no, hermanos míos, por diferentes pensares, por las diferentes creencias cada quien ejecuta lo que siente, ama o no ama, pero entre ello está la libertad y está tu posición de ser o no ser, pero siempre eres y serás.

Yo así les bendigo a cada uno de vosotros, solo mi anhelo en hacerte mirar tu propia vida y la de todo lo demás que es tu vida, todo esto es tu vida. Si tú amas la vida que es tuya, aquello te amará por ser tú, por ser tuyo, si tú contrarías la vida, como es tu vida te sentirás contrariado por aquella. Piénsalo bien, medítalo bien porque todo es tuyo, ya te digo, y así debes relacionarte con tus cosas, con todo lo que está a tu alrededor, con todo lo que está en tu existencia, con todo lo que has creado, con todo lo que has atraído de tu misma creación. Si hoy no logras entender lo que Yo te

digo, lo que Yo deseo para vuestra vida, espero que mañana, en cada instante lo puedas relacionar como tu vida y ahí ser conscientes, ser la conciencia activa y positiva de la vida.

A eso vengo a hacerte pensar, así como vosotros me hace pensar Yo también deseo hacerte pensar. Porque tu actitud me hace pensar, tu forma de ser me hace pensar, todo tu pensar me hace cavilar también. Pues Yo espero que aquello mío, también lo haga contigo; y así formando una hermandad en igualdad, podamos retornar el camino de regreso al Padre. ¿Por qué te digo de regreso al Padre? Porque vosotros no te consideras Padre, vosotros no te consideras nada, por eso te digo de regreso al Padre cuando te convenzas de que vosotros eres Padre, Hijo y Espíritu Santo, eres la naturaleza, el universo y todas las cosas, todo es tu hijo y si quieres todo es tu hermano, si quieres todo es tu Padre, porque todo es tuyo.

Amados míos, que este rayo de luz permanezca para siempre en tu mente, en tu conciencia para siempre. Este es mi saludo, mi regalo que Yo entrego a cada una de estas y de vosotras mentecitas, así deseo a mi amada y bendita humanidad, toda la resurrección, todo el renacimiento nuevo para ellos, para vosotros. Deseo en mi amada humanidad, que puedan definir otro estado de vida diferente al de ayer, que el cambio sea pronto, que el cambio sea para siempre bien definido.

Porque **si observas pasar tantas cosas en tu vida, en tu tierra, no es más que realizada por el estado de conciencia en el hombre, de vosotros mismos, sí, hermanos. ¿No eres tú el que formas la guerra, no es el hombre a través de sus creencias? ¿No es el hombre el que ha formado, el que ha edificado, el que ha intensificado su energía, su ciencia para realizar todo lo que observas? ¿No ha transformado el espíritu en química y ha realizado lo químico y de ahí han podido reconocer la explosión del poder y plasmarla sobre una bomba? Si todo nace del espíritu. ¿Quién dice que de la naturaleza? No, mi pueblo, si la naturaleza, la tierra también es el espíritu plasmado, condensado, solidificado, pero su origen es espíritu, es éter, es potencia. De ahí nacen todas las cosas, de ahí las saca el hombre de su mismo SER. Todo, todo lo que contemplas, todo lo que usas, todo viene del espíritu, porque todo es espíritu.** Si hoy no lo comprendes, te digo, cuando seas un excursionista, cuando avances más en tus grandes investigaciones del espíritu, verás todo esto que Yo te digo y que Yo te enseño. Mi paz os dejo, mi paz os doy. Benditos sean y hasta pronto.

Escriba: Daniel Placencia Chávez

Blasfemaré todo aquel que **altere** la dulce esencia del Amor que ocultamente irradia sus ternuras entre las líneas del Libro de Mi Enseñanza. Pecará gravemente todo aquél que **quite o ponga** una sola palabra desacorde con Mi instrucción de múltiple claridad y dulzura. Si así lo hicieras, responderás en los días de los grandes juicios.

Texto sacado de "El Libro de la Verdad"

Nota: Este escrito, es copia de la grabación electrónica que se conserva en este Centro de Enseñanza. Se reparte GRATUITAMENTE, y se autoriza su reproducción total o parcial, siempre y cuando: (1).- Sea fiel, no se altere ni mutile su contenido, ni el sentido del mismo; (2).- Que dicha reproducción sea con fines de difusión NO LUCRATIVA (autorizando, como máximo, a cobrar el estricto costo de dicha reproducción); (3).- Que se haga mención de su procedencia. Reservados todos los derechos.

De la misma manera que llegó a ti esta Cátedra del Cristo Cósmico, puedes hacerla llegar a aquel o aquellos hermanos que les interese saber de esta VERDAD QUE LIBERA, verdad que libera al hombre de su ignorancia.

Se te recomienda que vayas formando tu archivo de estos escritos, para que, en tus ratos libres, le des repaso y medites esta enseñanza-recordatorio.